
九州歯科大学同窓会

平成 29年 1月発行

近畿・北陸地区連合会 第61号
事務所 〒651-2225 兵庫県神戸市西区桜が丘東町 2-2-11

新年明けましておめでとうございます。日頃から会務運営にご理解、ご協力頂きまして誠

に有 り難うございます。

さて私はこの 5月 をもちまして 2期 4年の任期を終える事になりました。残り僅かですがしっ

かりと全うしたいと思っております。相変わらずのご支援ご鞭撻をよろしくお願い致 しま丸

ご存知の様に 4月 に熊本で大震災が起こりました。被災されました多くの同窓の先生方に

は心よりお見舞い申し上げます。又同時に同窓会が瞬時に対応し、多くの義援金が集められ

ました。改めて同窓会の絆を深 く実感致しました。

今年の近畿北陸地区連合会総会は九州歯科大学同窓会創立 90周年記念事業の一環として

7月 2日大阪府同窓会のお障話で日航大阪にて開催されました。学術講演会では東京農業大

学小泉武夫名誉教授による「′いと体の食義学」 というテーマで講演がありました。和食がい

かに健康的でとりわけ発酵食品には強い抗酸化力が備わっていると教わり参加された先生方

からも大好評でした。

この 1年を振 り返 りますとリオ五輪では多くの日本人アスリー トが大活躍 して日本中を歓

喜の渦に巻き込みました。その一方で相変わらずの政治家の不祥事。 トランプ大統領就任で

日本はどうなるの。東京オリンピックは。豊洲問題は。

今年はどんな 1年になるのでしょうか?少なくとも今年のように多くの罪のない人々が犠

性になる天災だけは御免こうむりたいものであります。

ご挨拶
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8月 20日 (土 )に サマー懇親会が開催されました。 9回 目の今回は昨年に引き続き

ホテルグランヴィア大阪で開催です。同窓会本部での認知度も年々上昇し、今年は

山口県同窓会と」ヽ倉支部同窓会でもサマー懇親会が開催されました。サマー懇親会

の名付け親としては嬉 しい限りです。

さてさて当日の模様ですが、本家サマー懇親会は例年通 リフランクで楽 しく !

1次会は恒例の青木先生によるクイズで盛 り上がり、そのあとは、これまたお決ま

りの 2次会で、がんこ曽根崎本店で表彰式。アッと言う間に時間が経ち、時計を見

たら 11時過ぎ。最後はエールと校歌斉唱で一応お開きとなりましたが物足 りない

連中は、さらに3次会 4次会へ。今年も熱いサマー懇親会でした。

最後に大切なお知らせです。 来年、節目の 10回 目を迎えるのを期にサマー懇親

会はリニューアルします!若手が担当するフレッシュなサマー懇親会が誕生します。

2017年 8月 19日 (土)16:00大阪マルビルの大阪第一ホテルでバージョンアッ

文責 加藤 聡 (大 33期 )

参

プして開催 !ご期待 ください !
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近畿・北陸地区だより

日時 :平成 28年 7月 2日 (土 )

15:00～
場所 :ホテル日航大阪
司会 :専務理事 岩瀬 勝也

来賓挨拶 :本部同窓会 前会長 松延 彰友先生 九州歯科大学学長 西原 達次先生
出席者数 :総会員数 347名 出席者数 61人
議長選出 :司会者が開会を宣し、大阪府会長 岡谷親男が議長に選出された。
議事録署名人指名 :議長により青木修― (大阪府 大 29期 )黒沢治彦 (大阪府 大 30期)が指名された。
物故者 兵庫県 神田 晃先生 (44期 )に黙祷を行った。
報告 :以下の事項について、各理事が報告を行った。
〈平成 27年度事業庶務報告〉 評議員会報告
監査報告 :近北監事 伊地知 忠により監査結果に問題のない旨、報告された。
議事 :議長の求めに従い、以下の議案の説明を各担当理事が行い、満場一致で承認された。

第 1号議案 平成 27年度会計収入支出決算に関し承認された 協議事項 :協議をもって以下の事項が決定された。
第 2号議案 平成 28年度事業計画に関し承認された     次期当番同窓会 担当は京都府で小さい会を開催する。
第 3号議案 平成 28年度会計収入支出予算に関し承認された

「 心 と 体 の た め の 食 事 学 」
講 師 :棘 農業大学 嫁 武夫名誉教授

平成 28年 7月 2日 (土 )大阪西心斎橋のホテル日航大阪にて九州歯科大学同窓会創立 90周年記
念近畿北陸地区連合会祝賀会および学術講演会が行われました。

学術講演会では東京農業大学の小泉武夫名誉教授がご講演され、新 しい知見ではなく古来からの日
本の和食がいかに健康で特に発酵食品には強い抗酸化力が備わっていることやタンパク質の含有量が
肉とほぼ同じということも知ることができました。大変有用なお話しでした。
祝賀会では大阪府歯科医師会太田会長、深田専務理事、九州歯科大学西原学長、九州歯科大学同窓

会松延名誉会長、田中専務理事にご隣席を賜り盛大に行われました。

～今年は近畿北陸地区導含会主催～ 第 2回 ザ・ 女 子 会 報 告 痣隆
近年、九州歯科大学学生の約半数を女性が占める中、今後の同窓会を

運営する上で、近北役員に一人も女性がいないのは…というご意見を踏
まえ、急返「リーフの会担当」理事となりました 33期 の渡辺 (岩澤)雅子
です。

第 2回ザ・女子会は、昨年の大阪府主催から、今年は近北主催へ格上げ
となり、さらに同窓会本部より山口知世常務理事のご臨席を得て、平成
28年 9月 24日、大阪梅田ヒル トンプラザウエスト・燦にて、華々しく開
催 しました。大阪府のみならず、兵庫県および近畿北陸地区連合会の助
成を頂いたおかげで、大阪 (17)、 兵庫 (6)、 京都 (1)、 滋賀 (1)な ど総勢
26名 と、昨年の約 2倍の方々が参加されました。

女性ならではの話題は尽きず、飲んで語って、日が替わる頃まで大い
に盛り上がりました。なお、詳細については、本部同窓会ならびに大阪
府同窓会ホームページに、61期 壺井莉理子先生作成の報告が掲載され
ていますので、ぜひご覧ください。
今後も、女性同士のつながりの場として、ザ・女子会を続けていけるよ

う、男性諸氏のご理解・ご支援、ならびに女性会員のさらなる参加をご
期待申し上げます。
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ると思われま魂 なんか途中の道が工事中で山頂にはロープ

平成 28年 11月 3日 (祝 日)、 今年で第 14回 を迎えるレク
リエーションを行いました。
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文責 奈良県同窓会会長 高崎 真― (大 30期 )

今年で第 14回 を迎えるレク

「文豪、志賀直哉に挑戦 !」

今年は4月 に熊本地震が発生し、あの熊本城の惨状には大
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はと思います。楽 しい懇親会はあっというまに終わり、飲み
は二次会へと続いて
いきました…

これまで和歌山県
同窓会の会長として
皆をまとめてこられ
た玉置会長、本当に
有難うございました。
文責
山西 章仁 (大42期 )

快晴の中、平成 28年 6月 11日 (土 )、 ホテルアバローム紀
の国において、平成 28年度九歯大和歌山県同窓会定時総会、
および懇親会を開催いたしました。

京都府同窓会だより
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奈良県同窓会だより

兵庫県同窓会だより



近畿・北陸地区だより

平成 28年 3月 12日 (土 )、 石川県加賀市山代温泉ゆのくに
天祥にて九州歯科大学北陸同窓会総会及び懇親会が行われま
した。
総会後、小松市民病院口腔外科部長の松本成雄先生 (大40)

による講演 「抗血栓療法患者の抜歯に関するガイ ドライン。
智歯 2回法抜歯について」が行われました。日常の臨床にお
いての対応から」BP製剤周辺の顎骨壊死の考え方の現状に
ついて解説して頂きました。

その後懇親会は北陸同窓会会長 嶋田潔先生 (大 34)の乾杯
の御発声にて執り行われました。当日 20人程の先生方にご
参加頂きましたが、その中で同窓会への新規入会を確実に増
やし会の繁栄を期そう !そんな声が多く聞かれました。

「平成 28年度九州歯科大学滋賀県同窓会開催される」
平成 28年度九州歯科大学滋賀県同窓会総会が 11月 12日
(土)京都センチュリーホテル (醍醐の間)にて開催された。
森島 繁先生 (大 41期 )の司会進行で、以下の内容で行われた。
1)横木薫会長 (大 23期 )よ りの報告
①熊本地震への対応について

多くの募金が同窓生よりあり、熊本・大分の同窓生へ送ら
れたこと。

②7月 2日本テル日航大阪で開催された近北地区連合会総
会について。

③入会促進委員会について。
女子会の創設と多くの同窓生の入会を御願いしたい。特
に40期以後の会員が少ないとのことであった。

④全国会長会議、評議員会報告
平成 27年度会計報告を、司会の森島先生よりあった
次年度総会について
次年度 (平成 29年)11月 11日 (土)に 京都センチュリー
ホテル (醍醐の間)で予定されている。御多忙でしょうが
多数の参加を御願いしたい。
その他
新入会員の紹介
寺村 哲先生 (大 64期 )先生は今春大学を卒業され、現在
滋賀医大歯科口腔外科学講座にて研修医として研鑽され

恒例の全員の近況報告が行われ最後は校歌斉唱にて幕を閉
じました。九州歯科大学同窓会の強く熱い「絆」を感じた夜に
なりました。 文責 川原 賢功 (大 45期 )

ています。長浜市の御出身で彦根東高校を御卒業されて
います。

6)会員の皆様の近況報告
主に家族のことなど、ざっくばらんな良き話が聞けたと
思います。

続いて懇親会に移 り、ホテルのおいしい食事を頂きながら、仕
事や健康の事など、次から次へと話題のつきることなく、和
やかなうちに時間が過ぎるのを忘れる程でした。最後に辻 裕
文副会長 (大 32期)の閉会のあいさつで、今年の滋賀県同窓
会総会は幕を閉じました。
次回はどのようなお話が聞けるか、楽 しみです。

文責 野村 信人 (院 18期 )
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λ州歯科 大学滋賀県癒容嚢

掲載の申し込みは…

kduJirnu@kyushi‐dosojp
(九州歯科大学同窓会事務局)

九州歯科大学同窓会は、2015年 4月 よリメルマガを利用 した情報案内システムの本格運用を開始いたしました。
既に多くの学生、卒業生が登録済みですが、登録がいまだにお済みでない方は、是非ともご登録願います。
一般的なイメージのメルマガと言うよりは、用途によって配信先を絞 り込んで情報を流す大規模な連絡網という感じで現
従って、たくさんの方々の登録者がなければ機能を果たせません。そろそろ使って見たい方もおられると思いますので
以下、九歯マガジンの要項をあげてみます。

爾   鞠 (例)求人・求職・ハッピーリタイア・クラス会案内・部活案内・イベント報告・趣味楽 しいイベント・逝去通知等

鰯無対象者 (例)登録者全員・学生のみ 。既卒者で卒後 10年 ぐらいまで 。女性のみ 。学生時代の所属クラブが水泳部・

同等の趣味をお持ちの同窓へ…等 登録内容に関連 した情報のみを選択配信いたします。

画3饉 地 域 (ly」 )全国・関東圏内・福岡県内…等

鉤   容 ※その他希望等有 りましたら記載ください。文面の他に写真等も歓迎 します

緻炒餘 〈言卜 報〉ご冥福をお祈り致します
平成 28年 2月 12日 松本 護 先生  (兵庫
平成 28年 4月 26日 神田 晃 先生  (兵庫
平成 28年 7月 25日 戸渡 孝一郎先生 (京都

平成 28年 11月 26日 澤井 宏治 先生

平成 28年 11月 14日 中村 憲護 先生

平成 28年 12月 6日 江頭 喜久磨 先生

(滋賀 大 23期 )御逝去

(兵庫 県 4期 )御逝去

(兵庫 県 4期 )御逝去

大 16期 )御逝去
大 44期 )御逝去

大 15期)御逝去

今年ももう年末。一年があっという間で早いです。今年は
大地震もありました。来る歳は大禍なく過ごせます様に。皆
様よいお年を。 (滋賀 中川賢―)

●今年の 10月 に 39期卒後 25周年を大阪で開催 しました。
52名 の参加者でした。卒業後の人生は人それぞれ !学生時
代の経験は時が経つにつれ大事な思い出の宝箱です。

(大阪 岡田克也)

0こ のたびも多くの先生方からの原稿を戴き無事第 61号発
行に至りました。誠に有 り難く存 じます。これからもよろし

0

くお願いいたします。         (兵 庫 新田典夫)

やこの四年間、58号より私が編集を担当するようになりまし
た。いわゆる lT化でやり取 りは以前に比べ楽になったとはい
え、ナニかと気を遣うお仕事です。4度目ともなればそれな
りに要領も良くなってきましたが不手際もあったのではと反
省 してます。次号からは編集長もバ トンタッチになりますが
今後ともよるしくお願いいたします。原稿提供その他諸々ご

協力戴いた皆様には深く感謝します m(_)m。
(兵庫 清水 拓)

北陸同窓会だより   
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滋賀県同窓会だより

E立ヨ賢鶴   鰺 ふる墓森崖・法がな視界～


